

進んでやりぬく

今尾の子



えのき通信

令和2年度 海津市立今尾小学校

学校だより NO.6

令和2年8月7日(金)

明朗(めあてをもって前向き)・工夫(自分で気づき、考え、判断し)・実践(最後までやりぬく)

めあてをもち、やりきった1学期48日間

昨年までとは違う1学期48日間を、笑顔で、前向きにみんなで頑張りぬくことができました。

4月始まってからすぐに臨時休業となり、ご家族の方とともに家庭で過ごす日々が約2か月間ありました。チャイムがない生活の中で、学校から出された課題を着実にやりきり、自分の力にしてきました。学校が再開してからもタームごとの毎日の生活や学習のめあてを意識して、子どもたちは、一つ一つの活動に精一杯取り組みました。予定していた行事が中止や延期になる中で、自分たちで考えて行動する姿が多く、感染症対策への高い意識を感じ、自ら行動するその姿を頼もしく思いました。

また、本来なら夏休みに入っているこの2週間は、生活リズム等心身ともに心配をしていましたが、暑さをふっとばし、意欲的に勉強したり、元気に外遊びをしたりする姿があり、学校生活を最後まで充実させてくれました。子どもたち全員が、タームごとの自分のめあてをしっかりともち、ひとつひとつを確実にやりきり、できることをたくさん積み上げることができたこの1学期48日間でした。今週8月3日から夏休み期間、そして、2学期のスポーツフェスタまでの期間が第4ターム「やりきる」です。夏休みは自分で計画したことを自分の力でやりきります。チャイムは鳴りません。自分で自分の心のチャイムを鳴らして一日の生活を計画的にやりきる姿を期待しています。

子ども110番のお家の方へのあいさつ

7月22日、登校班ごとに子ども110番の家へのあいさつを兼ねて、場所の確認を行いました。例年は実際に班全員で逃げ込み、相手の特徴を伝える練習を行いますが、今年度は感染拡大防止のため、登校班全員とPTA校外生活委員さんと先生とで場所の確認を行い、代表者がお家の方にあいさつをしました。



☆今までで一番短い夏休み、だけど健康で楽しい夏休みにしたい☆

年度当初の臨時休業による学習時間の確保のため、今年度は夏休みを短縮し、16日間とさせていただきます。楽しみにしていた夏休みが短くなり、残念ではありますが、その分今までとは違った夏休みを工夫して過ごしてみたいかと思いますが、コロナ対策だけは決して緩めることはできません。健康・安全第一で、楽しい夏休みにしていただきたいと思っております。

児童全員、職員全員が笑顔で元気いっぱい2学期スタートできる日を楽しみにしています。

新しい職員の紹介

8月から新しく本校職員として勤務いただくことになりました渡辺聡志(わたなべ さとし)先生です。

3. 4. 5. 6年生の算数科の少人数指導としてお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、保健所及び市教育委員会と相談の上、2日間の臨時休業をさせていただきました。ご理解・ご協力いただきましたことに感謝申し上げます。今後も引き続き感染拡大防止対策に努めていきます。ご家庭においても、お子様やご家族の体調管理に引き続きご留意いただきますようお願いいたします。

※ 裏面には、ご家庭での感染防止対策について掲載しました。ご一読いただきご留意いただけますようお願いいたします。